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Выставка

Для развития промышленности региона

В Волгограде работает межрегиональная специализированная выставка

«ПРОМ-VOLGA-2019». В выставке активное участие принимает ВолгГТУ – опорный

университет региона.

«ПРОМ-VOLGA» – это крупнейшая выставка промышленного направления, проходящая на

территории Волгоградского области. Она проводится при поддержке администрации

Волгоградской области, Регионального отделения «Российского союза промышленников и

предпринимателей», Волгоградской торгово-промышленной палаты. В ее рамках

традиционно проходят семинары, круглые столы и презентации компаний, собирающие

большое количество специалистов.

Открывая выставку, заместитель губернатора Волгоградской области – председатель

комитета промышленности и торговли региона Роман Сергеевич Беков приветствовал

участников от имени губернатора Андрея Ивановича Бочарова и выразил признательность

директорам предприятий за участие в мероприятии. Несмотря на санкции, промышленность

в нашей области развивается – за последние годы объем промышленной продукции

волгоградских предприятий увеличился на сотни миллиардов рублей.

Это стало возможным благодаря инновационной политике, которая проводится в регионе, и

инновационным проектам, которые реализуются. И данная выставка позволит участникам

показать свои достижения, познакомиться с потенциальными партнерами и послужит

стимулом к дальнейшему развитию производства.

Ректор ВолгГТУ Александр Валентинович Навроцкий говорил о том, что опорный

университет видит смысл своего существования в поддержке региональной

промышленности, ведь 90 лет назад вуз и создавался с целью обеспечения кадрами

промышленного гиганта, ради индустриализации Сталинграда.

Но и сегодня на этой коммуникационной площадке представителям промышленности и

высшего образования будет, что обсудить: инновационные технологии и решения, подготовку

кадров и многое-многое другое.

Приветствовал собравшихся и Сергей Геннадьевич Четвериков, председатель совета по

промышленности при губернаторе Волгоградской области, управляющий директор АО

«Волжский трубный завод». Но кроме этого, у официальных лиц была и приятная миссия –

поздравление предприятий-юбиляров, среди которых Волгоградский филиал АО «Северсталь

канаты», АО «Производственный комплекс «Ахтуба», ООО «Волжская кузница», ООО

«Волма» и другие известные представители промышленности региона. После чего состоялся
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осмотр экспозиции.

Отметим, что Волгоградский государственный технический университет был широко

представлен в выставочном зале. Посетители с удовольствием останавливались у стендов

кафедры автоматизации производственных процессов, где можно было увидеть, как работают

3D- и 5D-принтеры; института архитектуры и строительства ВолгГТУ, где можно было

полистать монографии ученых, посмотреть макет городского квартала, энергоснабжение

которого осуществляется за счет альтернативных источников энергии, и др.

Отдельными стендами были представлены и филиалы опорного университета – Волжский

научно-технический комплекс (уплотнения для гидротехнических сооружений, неформовые

изделия для различных отраслей, плитка резиновая и др.) и Волжский политехнический

институт (макет гелиокатамарана, автоматическая кормушка для рыб, 3D-принтер и др.).

А затем началась деловая программа выставки – пленарное заседание «Реализация

национальных проектов промышленными предприятиями региона», где также принял

участие ректор опорного университета. Александр Валентинович в очередной раз

подчеркнул, что последние годы как никогда показывают нам острую необходимость гораздо

плотнее работать с тем реальным сектором, который существует в нашем регионе, и с

органами власти. Так, с администрацией Волгоградской области заключено генеральное

соглашение о сотрудничестве, на предприятиях создаются базовые кафедры, новые

образовательные программы.

Руководитель опорного университета подробно остановился на том, что вуз может

предложить предприятиям в рамках реализации нацпроектов, а это несколько, так

называемых, сквозных технологий (новые материалы, робототехника, цифровая экономика);

целевая подготовка специалистов для предприятий; дополнительное профессиональное

образование; управление, основанное на данных CDO; работа с детьми со школьной скамьи.

А.В. Навроцкий отметил, что на пленарном заседании находятся практически все деканы, в

течение трех дней работы специалисты техуниверситета будут присутствовать на круглых

столах, выставке, и с ними всегда можно будет обсудить возможное сотрудничество.

Наталья Толмачева.

Фото автора.
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